

ロータリー：  
変化をもたらす

# 富士山吉原 ロータリークラブ

## 会報

Rotary : Making A Difference

「ロータリー：変化をもたらす」

<http://www.mtfuji-yoshiwara-rc.jp>

広重版画より 吉原「左富士」

■ RI会長 イアンH.S.ライズリー ■ 第2620地区ガバナー 松村 友吉 ■ 会長 小口 賴一 ■ 幹事 宮本 正敏  
 ■ 事務所・例会所/富士市青島200-1 富士市農協会館ホワイトパレス内 ■ 電話/0545-51-0678 ■ 例会日時/毎週木曜日12時30分～13時30分

### 会長あいさつ

本日は松村友吉ガバナーをお迎えしての例会でございます。

例会に先立ち松村ガバナーと共に会長幹事及び委員長会議を開き意見交換をいたしました。

改めてR I会長並びに松村ガバナー方針を再確認致し大変有意義な会議でございましたがその中でも会員増強そしてロータリーの公共イメージ向上が主な議題となりました。

わがクラブにおいても会員増強に苦戦しております。

是非ロータリアンに相応しいお知り合いの方がおりましたら増強委員会までお知らせくださいませ。さて二週間前の11日私は会場監督の平井委員長と共に友好クラブである台湾芙蓉ロータリークラブに表敬訪問に行ってまいりました。

その日芙蓉ロータリークラブは近隣ロータリークラブとともに国立陽明大学の教室をお借りして子供たちの近視予防プロジェクトの発表会を特別例会として開催しておりました。

例会終了後場所を移し富士山吉原ロータリークラブとの共同プロジェクトである薬物乱用、HIV等防止協力会議に出席をさせて頂きました。

芙蓉ロータリークラブは社会奉仕活動に非常に重点を置き各メンバーが一丸となって参加しているように見受けられました。この事は今までの職業奉仕から社会奉仕に大きく舵を切りロータリーの存在をより広く知って頂く為の方針に合致しています。

私たちもこれからより社会奉仕活動に力を入れていかなくてはの思いを強くした訪問でありました。

### 幹事報告

#### 1. 報告事項

- (1) 8月19日(土) 18時30分より沼津リバーサイドホテルにて、第3分区臨時会長・幹事会が開催されました。議題は御殿場、長泉、裾野の3クラブが新たに加わることに伴うガバナー補佐の選出順及びそれに伴うIM開催クラブの件です。順番は事務局原案通り、各クラブの創立順にすることで、12クラブ合意の下決定されました。従って、当クラブは創立年度が12クラブ中2番目に古いため次々年度が当クラブの担当となります。尚、12クラブの会員数は100名増えて435名になり、「静岡第2グループ」と言う名称に変わります。
- (2) ロータリー財団事務所より6月末現在のロータリーカードの加入実績が発表されました。当クラブは2名増加で13名加入しています。山静地区ではベスト8位ですが加入率は20%です。
- (3) 次週8月31日は第2回理事・委員長会議が開催されます。11時より理事役員会議、11時30分より委員長会議です。承認事項などの議題のある委員長は幹事までご連絡ください。
- (4) 小口年度第1回目のゴルフコンペがゴルフ部主催により、9月5日(火)朝霧カントリークラブで開催されます。



(5) 今般九州では記録的な豪雨により死者35名を数え、今も行方不明者の捜索が続いております。についてはガバナー事務所より被災者支援のための募金活動の依頼がありましたので、皆様方には趣旨をご理解いただいた上で、募金箱を回付しますので宜しくご協力のほどお願い申し上げます。



(6) 本日は松村友吉ガバナーの公式訪問日です。10時30分～会長・幹事会、引き続いて11時から各委員長を交えた懇談会を開催し、各委員会の事業計画を含めガバナーとの率直な意見交換を行いました。  
 (委員長出席者：長谷川PP、平井SAA、中西CS、中井YS、望月AC、吉岡CB、和久田MDC、深澤RIC、佐藤YF)



### 来輪報告

#### 1. ガバナー事務所より

- ①第14回ロータリー韓日親善会議2017

【日時】9月23日(土) 13:00

【場所】グランドハイアット・ソウル (回覧)

- ②地区大会案内のパンフレット送付について  
登録用紙はメール配信で登録締切は9月20日です。  
(状差し配布)

#### 2. 公益財団法人米山梅吉記念館より

- ①秋季例祭の案内

【日時】9月16日(土) 14:00

【場所】米山梅吉記念館ホール

受付13:00 式典開会14:00 講演14:30

講師 伊藤博氏 東京農工大学名誉教授  
動物先端医療センター院長

演題「ヒト動物の絆」 懇親会16:00

#### ②全国ひとり100円募金運動

「100円の糸が館と全国を結ぶ」を合言葉に平成12年に始まった運動です。

年間お一人3000円(一口)の賛助会員を募集しております。

#### 3. 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より

「ロータリー米山記念奨学会 50年のあゆみ」  
1冊受信。(回覧)

### 週報受信

沼津、7月分。

### 出席報告

第3046回 実出席者数 45名 会員数 65名

例会回数	計算会員	出席	欠席	MU	出席比率
第3046	55名	45名	10名	/	暫定81.82%

### 本日の欠席者

安藤秀彦君 伊藤大介君 遠藤鉄弥君 久保田基之君  
 杉山隆正君 菅野龍大君 諏訪部芳夫君 曽根眞人君  
 立石健二君 渡邊敏弘君

## ゲスト

松村 友吉氏	第2620地区ガバナー	ガバナー公式訪問
浅原 博氏	筆頭副幹事	ガバナー公式訪問
金丸 好孝氏	副幹事	ガバナー公式訪問
井出 誠氏	(元会員)	
太田 昭二氏	ガバナー補佐	

## 九州北部豪雨災害支援募金

九州北部豪雨災害支援の募金を行いました。  
募金箱集計￥45,000 援助金より￥15,000 プラスして、￥60,000 の送金となりました。

## 会員のお祝い

### 会員誕生日

望月 真人君



### 配偶者誕生日

中西裕己さん（中西巨文君夫人）

## 特別スマイル

中井裕子君 残暑お見舞い申し上げます。暑さのおつかれが出来んようにおすごし下さい。

植田 剛君 しばらく例会を休ませて戴きました。どうやら夏バテも終かな?



3回にわたって掲載いたします

### (1) 私のロータリー歴

私は焼津ロータリークラブに所属する、松村友吉と申します。ロータリー歴は、1998年入会で今19年目に当たります。父がチャーチメンバードでしたが、体を壊しロータリーを退会すると言うことで、父と交代で44才の時入会しました。入会式のことは今でも覚えていて、緊張しながら入会のご挨拶をして席に戻ると、大先輩が寄ってきて「おまえの親父さんの面倒を我々は見たのだから今度はおまえが我々の面倒を見る番だ」と言われ、まずいところに入会してしまった、と大いに後悔しました。実際は優しい先輩たちで、心配することは無かったのですが、あまり熱意もなく、出席率も良くない不良会員として数年過ごしました。ただ、委員長の役が回ってきて、プログラム委員長、職業奉仕委員長、会員増強委員長等を歴任し、だんだんクラブにも慣れてきて、数年前に会長を引き受けました。ただ、地区に出向した経験もなく、ガバナー補佐にもなったことも無い私が、先輩からガバナーの話を頂いたときは、本当にいいのかな、なれるのかな、と考えました。ただ、JCの時からの癖で、請われたら直ぐにはい喜んで、とお引き受けするのがいいことだと思い込んでいて、勢いで受けてしまいました。

2年前にガバナーノミニーデジグネットになり、不安を抱えながら、2年間地区やRIのことを学んできました。それは密度の濃いいい準備期間をいただいたと思っております。

### (2) ロータリーの組織で気づいたこと

この二年間、ノミニーとエレクトとしていろいろな会議に出席し、ロータリーのことを学んでいるうちに、2つのことに気づきました。すでにそんなことは百も承知だよ、いう方もいらっしゃるかと思いますが、私には大変新鮮な発見でしたので、述べてみたいと思います。

1つは、ロータリーには、日本の組織がなく、我々地区とクラブは直接RIと繋がっているということです。私はJCにも所属していて、地区会長とかさせていただいたのですが、JCでは、1番中心にあって力のある組織が日本JCで、そこには会頭ほ

小泉明弘君

先週、大箱根ゴルフクラブで行われましたCATレディースゴルフトーナメントプロアマ大会で川岸史果プロと組んで優勝させて頂きました。因みにスコアは信じられないでしょうが、ラウンド55 (-18) でした。川岸プロは女子プロとはいえ、飛距離は男子プロ並でした。50ヤードから60ヤードオーバードライブされました。

早退します。

孫が夏休みの為帰ってきました。しばらく振りの夕食、家族で大変楽しくいただきました。やはり孫は可愛いものですね。

田中 祐君 タケリ・プランの諏訪部君に駐車場の看板を造ってもらいました。ありがとうございます。

矢部達樹君 19日次女紗也佳が結婚しました。これで娘二人が嫁に行きました。

奥野廣一君 療養中だった元ロータリアンの井出誠君をゲストとして迎えられました事を、心よりお喜び申し上げます。又、小口会長、平井会場監督のご配慮には感謝する次第です。

増田正之君 松村ガバナーの訪問大歓迎です。よろしくご指導お願いします。

井出 誠君 富士山吉原ロータリーの皆様、大変ご無沙汰しております。本日、奥野さんに勧められて頂きました。ありがとうございました。

スマイル会計	本日のスマイル	¥36,000
	スマイルの累計	¥330,000

## 卓話「1.ロータリーの経験」

RI2620地区  
松村友吉ガバナー

か多くの役員や事務局員が居てしかも霞ヶ関の近くに立派な会館も持っていて、全国のJC組織を統轄運営しています。地区も東海地区や四国地区というように地域の名称が付き、日本JCの統括を受けながらも独立した地域独特の運営をしています。ロータリーには日本ロータリーという組織ではなく、RI日本事務局がオフィスを構えて活動していますが、あくまでRIの組織で、独立した日本の組織ではありません。地区はすべてナンバリングで呼ばれ、静岡山梨地区は2620地区と、ある意味、味も素っ気も無い呼称になっています。私たち地区はRIと直接つながり、ガバナーはRIの役員になっています。各クラブは、RIに対して、直接もの申せますし、投票資格も持っています。この組織構造の違いは大変大きく、我々ロータリアンは、よくよくこの組織のあり方を認識している必要があります。

2つめは、ロータリーの役職が単年度制であるなかで、毎年うまく引き継ぎあるいは更なる発展や飛躍をするための仕掛けが、大変絶妙に組み込まれています。例えば、ガバナーの引き継ぎの仕掛けで言えば、2年前からノミニー・1年前からエレクトとして多くの会議に出席する仕掛けがあり、また直前前任者のガバナー・エレクトと常に顔を合わせ情報交換する機会が大変多く設定されています。GETSや国際協議会はもちろんのこと、研究協議会やゾーン毎の多くのセミナーで現在もっと必要とされるロータリーの課題を学び、自分のガバナー就任にむけての事前準備が否応なくできるように仕組まれています。また、クラブにおいても、会長エレクトは会長の補佐役として常にそばに控え、1年間会長としての役割や振る舞い方を身近に見て学び、会長就任時にはある程度の知識と覚悟を持ち合わせるように仕組まれています。このあたりの仕掛けの絶妙さは、やはり発祥の地アメリカの戦略的思考方法がベースにあって100年かけて設計されたものであるように思います。もし我々日本の中小企業が1年発起して世界に打って出てグローバル企業を1から立ち上げようとするなら、このロータリーの組織運営に組み込まれた絶妙な仕組みを真似るといいと思いました。とにかくうまく出来た組織であると思います。(続)